
ホットラインホットライン まちからのお知らせ、生活に関する制度について

教育教育教育教育教教育教教育教育教育教育教育育委員委員委員委員委員員員委員委員委員委員委員委員会管会管会管会管管会管会会会管会 理課理課理課理課課理課課理課 ☎☎☎☎☎☎☎☎47474744747474747474 6-6-6-66-6-6--66 111111111111111111111111111111111（4（44（4（4（4（44（4（410101010101010111 ）））））問教育教育 おおおおらか・らか・ささわやか・わやか・ききわやかな大崎の教育わやかな大崎の教育

私の将来の夢は看護師になることです。看護師になろうと思ったきっかけは、お母さんの仕事が看護

師だからです。前にお母さんの職場に行って、体験学習したことがあります。実際に現場で働いている

人を見て印象に残っている姿が三つあります。

一つ目は、とても難しそうな仕事でもてきぱきとこなす姿です。看護師のみなさんたちはどんなに難

しそうな仕事も間違えずにがんばっていました。あんなに早く仕事ができる看護師のみなさんたちはす

ごかったです。

二つ目は、患者さんと楽しく話をしている姿です。患者さんとコミュニケーションをとることは、病

気やけがを治すためにとても重要なことだとわかりました。どの看護師さんも笑顔で会話をしていたの

で、私も看護師になったときは笑顔で患者さんと接するようにしたいと思います。

三つ目は、患者さん一人ひとりのことを真剣に考えている姿です。患者さんの状態をみながら食事を

すすめたり、患者さんのほしいものをとどけてあげたり、とにかく患者さんのことを第一に考えている

看護師のみなさんたちの姿はすばらしかったです。

看護師という仕事は簡単ではなく、とても難しいと思います。でも、体験を通して、私の看護師にな

りたいという気持ちは強くなりました。難しい道のりかもしれませんが、夢が現実になるようにこれか

らもがんばりたいと思います。

『わたしの夢』
ＮＯ.14 野方小学校　６年　植村　侑佳

◆校外生活指導連絡会・青少年健全育成町民会議が開催されました

　７月１日（水）に、中央公民館大ホールにて平成 27年
度大崎町校外生活指導連絡会総会と青少年健全育成町民会
議が行われました。町内各学校の校長先生、生徒指導担当
の先生、ＰＴＡ会長、各公民分館長、関係団体の代表の皆
さんが『大崎町の児童生徒の健全育成』に向け、情報交換
や情報の共有を図りました。
　上記二つの会では、以下のようなことが共通理解されま
した。
○ 　安全面に配慮しつつ、学校の状況に応じて徒歩での登
下校を呼びかけること。
○ 　携帯電話・スマートフォン・通信機能付携帯ゲーム機などを保護者の責任で所持させる場合も、家庭の
ルールに夜間９時以降は使用させないことを盛り込むこと。
○ 　夜９時以降は、保護者同伴でも帰宅する。児童生徒だけで外泊をさせないこと。
　これらについては、趣旨の理解を図るとともに家庭や地域の協力が得られるよう、今後も各団体等で周知
徹底を進めることが共通理解されました。
　また、町民会議では、志布志法律事務所の内藤弁護士による講演が行われ、さまざまな相談に隠れた本音
をとらえ、それらをどう解消するかなどの具体的な事例が紹介されました。
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